

Aktionstag der Jugendmigrationsdienste

Von Julia Schmitz

23. September 2024, 11:35





Zum diesjährigen Aktionstag hat der Jugendmigrationsdienst (JMD) im Rhein-Kreis Neuss den jungen Menschen, die in die Beratung kommen, eine Stimme gegeben. Auf extra gestalteten Postkarten haben sie beschrieben, wie die Arbeit im JMD vor Ort für sie wirkt und wobei sie durch die Arbeit des JMD unterstützt werden.

Herausgekommen sind viele eindringliche Statements, welche die Vielfältigkeit der Arbeit zeigen. Gemeinsam mit einem Trägeranschreiben zum Aktionstag gehen die Postkarten auf Reise an Bundes- und Landesminister*innen nach Berlin und Düsseldorf und an lokale Vertreter*innen aus der Politik.

Beim jährlichen bundesweiten Aktionstag machen die Jugendmigrationsdienste in ganz Deutschland auf ihre Arbeit aufmerksam.

Bildnachweis: Servicebüro Jugendmigrationsdienste

Jugendmigrationsdienst für den Rhein-Kreis Neuss (<https://www.kja-duesseldorf.de/fachbereiche/jugendsozialarbeit/jugendmigrationsdienst/>)